

お酒の持集だということなので、バーの話題から始めよう。

今のオフィスが入っている大阪・アメリカ村のビルの2階に「活酒」という店がある。黒の格子戸に、長唄が流れるというオフィスビルのなかの異空間なのだが、このバーがオーブンする夕刻7時頃になると、ビル全体にお香の匂いが漂ってくる。このバーの無口なマスターが演出するこの香りだけで、昼間は何の色気もないテナントビルが不思議な艶を発し出す。ワープロに向かっている自分が、無駄な夜を過ごしていると言わんばかりに、この香りは夜が深まるにつれ、濃くなっていく。百の能書きよりも見えない一瞬の香りの方が欲望が刺激されるという事実を、改めて思い知らされる。

京都で育ったものとしては、夕方のあち水に日本の匂いを感じていたのが本

着だおれ
京都人に送る。

ササイな情報

⑧



それが、もう事故であっても、その上司の名前まで入ってしまうそのビルは交通事故抑止力充分、なんか中国の犯罪者が街の壁新聞に張り出されているような、そんな感じさえしました。話を元に戻しましょう。学生の頃からお酒が好きで毎日ガンガン飲んでいた私も、自動車会社に入つてからというもの、極端に量が減りました。2回に1回は見物で来た衝突実験も、見れば見るほど事故の恐さを肌で感じるものでした。まあ酒断ち道場みたいなところとても言いましょうか。でもまわりの連中は、よくまあ飲む奴ばかりで、一晩に何件もハシゴしたりもしました。そこで登場するのが、代行車といつ優れものです。京都や、東京のように交通機関が発達してある街では、あまり目にかかるないクルマですが、田舎に行くとタクシーよりもたくさん走っているのです。どういうものかというと、酒飲む

音だけれど、日本人の香りに対する意識はこの数年で大きく変わってきたようだ。海外に出る日本人が増えたことも大きな理由だろうけれど、香水を上手く自分のキャラクターに生かしている女性は確かに増えている。女性だけでなく、男性も。以前はエレベーターや電車の隣に乗り合せた男性が、香水の匂いをまき散らしていたりすると即刻、嫌悪感を持つものだが、最近は何となく許せてしまう。「一日酔いの時に、雨の日の皮シャツの匂いを嗅がれるより、香水の方がよっぽど良い。

5年ほど前、クリッピアのデザイナーのマリウチア・マンデリにインタビューした時、「セーム革のジャケットを発表するのに、まずその革の匂いを消すため、何シーズンも研究に費やした」と話していたけれど、デザインだけ語られることの多いモードの世界は、香りに敏感だ。京都服飾文化研

究財團のキユーレーターである深見光子さん

の著書「パリ・コレクション」(講談社現代新書)の中で、オートクチュールのメゾンの売上の65%以上が香水で占められている

というデータが挙げられているが、デザイン

ナーブランドと香りは密接に結び付いて

いる。ジアン・パトゥなどは「ジョイ」の香

性が、香水の匂いをまき散らしていたりす

ると即刻、嫌悪感を持つものだが、最近

は何となく許せてしまう。「一日酔いの時に、雨の日の皮シャツの匂いを嗅がれるより、

香水の方がよっぽど良い。

パリで昨年春に発売され、大きな話題を

呼んだ三宅一生の香水「ロードウ・イッセ

イ」がよいよ今秋から日本でも発売され

る。三角形のボトルからしてパリで一生

のイメージが伝わってくる。軽い香りと言

われるが、残念ながら香水を嗅ぎ分ける力

はないので、ヨーロッパのどんな女性が付

けているのか、判別できなかった。しかし

NODA TATSUYA

【プロフィール】1959年京都生まれ。流行通信社・WWOジャパン編集部デスク。東京中心のファッション情報のなかで、関西に留まり、10年以上にわたり世界の服飾産業を見続けている。81年より大阪コレクションの選考委員として、海外、新人のデザイナーのショーもサポート。

PARADISE
YAMAMOTO

【プロフィール】元東京パノラママンボーワイズのリーダー。富士重工業デザインセンターで、カーデザイナーとして活躍してきた。マンボウ伯ソリマチアキラとともに東京ラテンムードデラックスという仲間のバンドを結成。年内に京都でも公演があるぞ!お楽しみに。